

saint-pardoux-soutiers

De nouveaux horizons pour Ugo

Arrivé en mai 2021 sur le poste de conseiller numérique au moment où l'État déployait 4.000 postes sur le territoire français, Ugo Dorain connaît maintenant une grande partie de la population et s'est même pris d'amitié pour certains habitants conseillés. Le jeune homme, installé dans la salle des mariages, a répondu à des demandes variées. Il a vite été reconnu comme « le couteau suisse » du numérique sur la commune et sollicité par les élus sur un vaste éventail de tâches : la rédaction du bulletin municipal, l'actualisation du site internet, la sensibilisation et la mise en place de la cybersécurité au sein des services communaux, le développement d'outils de communication. Ce qu'il retiendra, c'est que « c'est l'humain qui passe avant tout ». « Je pars après avoir active-

ment participé à l'organisation de projets conséquents comme l'accueil du Maif numérique tour et l'installation de la Micro-folie qui ouvrira en janvier 2024. Je vais maintenant travailler comme chargé de mission pour le déploiement d'une solution ludique de cybersécurité au sein d'une entreprise niortaise conceptrice de "serious games" ou jeux sérieux à destination des entreprises ». Un projet enthousiasmant pour celui qui considère le jeu comme un réel outil de formation ! La commune subventionnée à hauteur de 50.000 € sur deux ans a signé une nouvelle convention. Un nouveau conseiller numérique ou une conseillère numérique sera recruté. L'État aidera à hauteur de 50.000 € mais sur trois ans cette fois, à charge pour la commune de pérenniser le poste.



Ugo a su accompagner les usagers et les élus. (Photo cor. NR)